

ORCHESTER | MUSIKER

Hanxuan Liang

Horn

1992

Hanxuan Liang wurde 1992 geboren und studierte von 2004 bis 2010 am Central Conservatory of Music in China bei Prof. Xiao-Ming Han und von 2012 bis 2014 an der Zürcher Hochschule der Künste bei Prof. Radovan Vlatkovic. Meisterkurse besuchte er bei Christian Lampert, Esa Tapani, Wolfgang Gaag, Richard Watkins, Stefan de Leval Jezierski, Stefan Dohr, Ludwig Rast, Frøydis Ree Wekre, Hermann Baumann und Frank Lloyd. Ausserdem ist der Stipendiat der Internationalen Musikakademie in Liechtenstein und nimmt dort an den Intensiv-Wochen teil.

Der junge Hornist gewann bereits mehrere Wettbewerbe und war u. a. Preisträger bei der „2nd China Brass Solo Competition“ in Peking (2004), wurde als „Britten-Pears Young Artist“ in Grossbritannien (2012) ausgezeichnet und war Finalist beim „2. Concurso Internacional de Trompa Vicente Zarzo“ in Valencia (2013).

Hanxuan Liang spielte bereits in zahlreichen Orchestern, u. a. im China Youth Orchestra (Solohornist), im China National Orchestra, im Asian Youth Orchestra (Solohornist), im National Center for the Performing Arts (NCPA) Orchestra, im Aldeburgh World Orchestra, bei der Internationalen Jungen Orchesterakademie in Bayreuth (Solohornist), bei der NJO Dutch Orchestra and Ensemble Academy (Solohornist) sowie bei der Lucerne Festival Academy unter Pierre Boulez und der Orchesterakademie des Münchner Rundfunkorchesters.

